

学校ではできない体験満載！充実の修学旅行

7月11日（火）～13日（木）に6年生は修学旅行に行ってきました。新幹線に乗ること、海底トンネルを通過して北海道に行くこと、見たことのない建築様式の建物や歴史的な展示物を見学すること、本場のジンギスカンを食べること、宿に泊まってゆっくりと温泉に入ること、部屋でゴロゴロしながら友達と普段話さないような話をする事、たくさんのお土産を喜んでくれる人の顔を想像しながら買うこと、お年寄りの方や小さいお子さんを連れていて市電で席を譲ること、道に迷って親切な函館の方に教えてもらうこと、イライラして友達と喧嘩した後、前よりもっと仲良くなること……。数え上げればきりが無いほど学校ではできないことをたくさん体験できた6年生。きっとこれからの人生にさまざまな影響を与えるような体験だったのではないのでしょうか。学級の絆もますます強くなったようです。これからさらに、赤保内小学校を引っ張ってってもらいたいと期待が膨らみます。準備、帰ってきてからの体のケアなどご協力くださいました保護者の皆様、本当にありがとうございました。



飛行機の着陸を間近で見学



雨でもきれいだった旧公会堂



函館山頂上が見えて少し悔しい



似合ってます！摩周丸乗務員制服



ジンギスカン食べ放題！



ガラスの上に立っても大丈夫

事故のない楽しい夏休みを！！

子供たちが楽しみにしていた夏休みが始まります。なかなか会えない人に会うこと、行きたい場所に行ってみること、自分が決めたためあてや目標に挑戦してみること、たくさん時間を取れなかったことにたっぷり時間をかけること……。夏休みならではの時間の使い方を、自分で考えて計画してみましょと子供たちには話しました。

何よりも、8月24日に元気な顔で再会できることが大切です。生徒指導主任からも話してもらいましたが、事故やトラブルに巻き込まれないよう「夏休みのくらし」に書かれていることを守り、安全で事故のない楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。おうちの方の見守りをどうぞよろしくお願いいたします。

